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Anfrage 
 
Der Magistrat wird aufgefordert, über die Situation des Jugendcafes in der Treppenstraße zu 
berichten und folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Wie sind die derzeitigen Besucherzahlen? 
2. Gibt es seitens der NutzerInnen besonderen Handlungs- und Beratungsbedarf? 
3. Welche Alternativen stehen den Jugendlichen zur Verfügung, wenn das Jugendcafe, wie 

angekündigt, seine Öffnungszeiten reduzieren muss? 
4. Zu welchen Ergebnisse haben die Beratungen und Unterstützungen der Kinder- und 

Jugendförderung geführt? 
5. Besteht die Möglichkeit, dass das Jugendcafe durch Angebote der mobilen Arbeit / der 

Cliquenbetreuung mit unterstützt werden kann? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Abteilungsleiter Reuting, Abteilung Kinder- und 
Jugendförderung des Jugendamtes, beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




